

Märchen

vom Smartphone-Kingdom, Candyworld etc.

Von Kasies

The Smartphone-Kingdom

Einst erzählte mir mein Großvater eine Geschichte, nun werde ich sie dir erzählen. Es war einmal vor langer Zeit, da lebten in einem Königreich nicht weit weg eine Prinzessin. Ihr Vater - der König - regierte eisern über sein Königreich, dass bei allen als das 'Smartphone-Königreich' bekannt war. Jeder hatte ein Smartphone nur die Tochter des Königs nicht. Dies führte dazu, dass das Mädchen sich sehr einsam fühlte. Tagelang saß sie in ihrem Zimmer und lass allerlei Bücher, während draußen die Kinder ihre Smartphones in der Hand hielten und laut lachend zum Zimmer des Mädchens hinauf sahen. Sie fühlte sich ausgeschlossen und vergessen. Oftmals saß sie am Essens-tisch und erzählte von den Abenteuern die sie in ihren Büchern belesen hatte, während ihr Vater und ihre Mutter eisern auf ihre Smartphones starrten und das Mädchen zu vergessen schienen. Aus der Einsamkeit wurde schnell eine Depression und aus der Depression wurde schließlich eine unheilbare Krankheit. Und so kam es auch, dass die Prinzessin eines Tages still in ihrem Bett lag, während allerlei Ärzte um sie herum liefen und versuchten sie zu heilen. Ihre Mutter die Königin saß an ihrem Bett, das Smartphone in der Hand. Sie schien nicht zu realisieren das es ihrer Tochter schlecht ging. Die Prinzessin sah zu ihrer Mutter und fing an zu weinen. Mit schluchzender und zittriger Stimme begann sie ein letztes Mal zu sprechen. "Mutter", begann sie während ihre Stimme immer leiser wurde. "Ich liebe dich, doch mein ganzes Leben lang habe ich mich ungeliebt gefühlt" Die Prinzessin schloss ihre Augen, faltete ihre Hände über der Brust und schlief langsam in einen endlosen Schlaf. Die Ärzte erstarrten – sie hatten versagt. Nur Sekunden später sah die Königin das erste Mal seit langer Zeit von ihrem Smartphone herauf und beweinte den toten Körper ihrer Tochter – Nun was ist die Moral von der Geschicht'?